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地地下下突突然然冒冒水水，，大大的的像像泉泉眼眼
经检查，为地下消防供水管道破裂

本报12月10日讯(记者 郗
运红 ) 10日上午，滨州市黄河
十路渤海十一路以西锦绣城二
区北门区域出现地下冒水现象，
物业人员赶到现场怀疑是地下
自来水管爆裂导致，随后关上小
区自来水管阀门检查维修，后检
查为地下消防水管破裂。目前，
小区已经正常供水。

“早晨8点我们刚上班就开
始冒水了，那时候很小，刚刚五
六分钟之前水流才开始变大
的。”10日上午10点40分左右，正
在锦绣城北门沿街商铺上班的

工作人员称。锦绣城整个小区北
门区域十米左右的水泥路上，每
隔一段距离就有一个出水点，出
水量有大有小，从水泥路缝隙里
不间断地往外涌出，并有黄土被
冲出来。大的地方就像泉眼一样
往外涌，几个出水点在几分钟内
涌出的水汇流在一起流向黄河
十路。

“早上的时候水流就变小
了，中午才发现停水了，下来看
才知道原来是管道断了。”小区
居民李女士说。“之前施工时自
来水管被伤着一次，可能是自来

水管爆破了吧。”物业管理人员
闻讯赶来。随后物业人员有通知
施工队工作人员检查维修，工作
人员先去关上小区自来水管阀
门看一下问题所在，回来后出水
点已不再往外冒水。

“中午回家发现没有水的，
现在已经有水了。”小区王女士
说。下午5点左右，记者再次来到
锦绣城二区，在小区北门，两名
工人正在收工具。“检查了，不是
小区自来水管的问题，小区已经
供水了。是消防供水管道破了，
明天早上再来大修。”

有的地方冒水像泉眼。 本报记者 郗运红 摄

市市城城区区汽汽车车提提前前““喝喝””上上国国五五油油
滨州城区4家京博“家油站”已完成国五标准油品的升级

本报12月10日讯(记者 李
运恒) 根据山东省政府关于油
品质量升级的通知，自2016年1
月起，将全面供应国五标准车
用汽、柴油。据了解，目前位于
滨州城区的4家京博“家油站”
已经完成国五标准油品的升级
并且已经对外销售，预计京博

“家油站”在全省的网点将于12
月31日之前完成所有在营业站
点的油品升级工作。

与国四标准油品相比，国
五油品的排放标准更加严苛，
汽油的硫含量下降80%(从不大
于 5 0 p p m 下 降 为 不 大 于

1 0 p p m )，以同等排量汽车计
算，5辆使用国五标准油品的汽
车二氧化硫排放量与1辆使用
国四标准油品的排放量相当，
可以直接减少尾气中PM2 . 5的
排放，改善大气环境质量。因为
对硫含量的严苛要求也给加油
站的油品升级提出了更高的要
求，加油站油品升级要根据时
间节点的控制、站点库存量的
大小以及充分考虑到油品升级
的彻底性，并在油品升级后联
动抽检进行各项指标的分析，
才能确保销售油品合格。

记者了解到，位于滨州城

区的4家京博“家油站”已经完
成国五标准油品的升级并已对
外销售。其中3家站点11月底同
时开业，已将国五标准油品提
前展现在了大众眼前，同时单
日销量也取得了好业绩。京博

“家油站”相关负责人介绍，截
至12月初京博“家油站”在全省
的90多个站点已顺利完成柴油
升级、50多个站点的汽油升级
工作，预计12月31日之前完成
所有营业站点的油品升级工
作，为客户提供优质产品，全面
供应国五标准车用汽、柴油。

金御园等小区将于近日供暖
本报12月10日讯 (记者

李运恒) 日前，记者从滨州市
鑫谊热力(东区)和鑫诚热力(西
区)两家公司了解到，目前供暖
投入热线已经很少，部分线索
也都是以个别用户问题为主，
在西区金御园等几处还未供暖
的小区也将于近日暖起来。

鑫诚热力公司的工作人
员介绍，目前金御园小区换热

站配电设备等均已完工，12月
11日开始冷水试压，12日将进
行供暖；新河金都花园换热站
等相关工程设备已完成，等待
配电，预计近期将供暖；社会
养老服务中心换热站等相关
工程已经完工，预计11日、12

日开始供暖；梅贵佳苑已经对
小区内部官网审核完毕，准备
冷水试压。

家长开放日 看看幼儿饭

为了向家长展示办园理念、课程特色和集体教学活动，让家长
了解幼儿生活、校园活动情况，参与幼儿教育，更重要的是搭建家
园沟通的桥梁，10日上午，滨城育英学园举行了家长开放日活动。
近千名幼儿家长走进幼儿园，先后观摩了集体教育活动展示、间隙
活动展示、户外活动、菜品、面点欣赏等。

本报记者 谭正正 通讯员 鲍文英 刘蕊 摄影报道

滨北街道向群众“汇报工作”

9日，滨城区滨北街道办事处全体干部职工上街头、入小区、下
村居、进企业，为群众发放“我的滨北 我的民生”明白纸5000份，
以此种方式向群众“汇报工作”，受到广大群众的欢迎。“明白纸”涵
盖了滨北街道在教育、医疗、社会治安、城乡环境改善、文化、作风
建设、重点项目建设等七大领域的工作亮点。一组组数字、一幅幅
照片，向群众汇报了一年来滨北街道为民所办实事。

本报记者 王领娣 本报通讯员 苏淑洁 摄影报道
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